

¡De exportación!



IlOTZ

El régimen militar de Argentina se ofrece a exportar contrainsurgencia

BUENOS AIRES, 18 de marzo (UPI). —La Argentina ha ofrecido capacitación en la lucha contra la guerrilla a países amigos y El Salvador podría solicitarla, dijo hoy el general Alfredo Oscar Saint Jean.

Saint Jean, secretario general del ejército, tiene a su cargo el accionar político del arma. Su conferencia de prensa afirmó hoy que El Salvador "sufre la misma agresión marxista que sufrimos nosotros", refiriéndose a la lucha contra la guerrilla urbana y rural izquierdista que se libró en Argentina en la última parte de la década de 1970.

"Las Fuerzas Armadas de la Argentina han acumulado experiencia en la lucha no convencional, que es reconocida internacionalmente, y han ofrecido capacitación a los países amigos, y están dispuestas a ofrecer toda clase de cooperación".

Cuando se le preguntó si visualizaba alguna participación práctica en el conflicto de El Salvador, dijo que un pedido en ese sentido debería provenir de ese país.

El comentario militar fue hecho en base a las declaraciones en Washington anoche del presidente designado, general Roberto Eduardo Viola, de que la Argentina "acompaña completamente a Estados Unidos, en su política sobre El Salvador".

Estados Unidos ha enviado especialistas militares como asesores de las fuerzas armadas salvadoreñas. Las declaraciones del jefe militar hoy no parecieron dejar dudas de que la Argentina podría hacer lo mismo en caso de recibir requerimientos similares.

La posición militar argentina parece contrastar con las de otras naciones latinoamericanas, que parecen acoger con poco entusiasmo la política del presidente Ronald Reagan en América Central.

El vocero militar también anunció oficialmente la visita entre el 5 y el 11 de abril próximo a la Argentina del general Edward Meyer, jefe del Estado Mayor del Ejército de Estados Unidos, señalando que la misma contribuirá al mejor intercambio institucional entre las 2 armas.

Ya anteriormente el gobierno argentino prestó su cooperación a los regímenes ultraderechistas, como el caso de Bolivia. Durante el transcurso del golpe del 17 de julio, encabezado por el general Luis García Meza, Videla envió un fuerte contingente de militares argentinos para asesorar a los paramilitares bolivianos. También prestó 250 millones de dólares para que subsistiera el régimen golpista del altiplano.

Agregó el general Saint Jean que siempre ha habido buen entendimiento entre los ejércitos de las 2 naciones, a pesar de actitudes políticas diferentes de los gobiernos, en tática referencia al del presidente James Carter, crítico de la Argentina, a la que señalaba como violadora de los derechos humanos.

El general Meyer visitará unidades militares de Buenos Aires, Córdoba y Bariloche, incluyendo un museo donde se conservan elementos tomados a los guerrilleros de izquierda durante la guerra antisubversiva librada en el país.